PRESSEMITTEILUNG

15.09.2017

DER LANDTAG VO

Landtagspräsidentin Brakebusch folgt Einladung der Landräte Sachsen-Anhalts zu ihrer 30. Landkreisversammlung

Landräte diskutieren über die Digitalisierung

Zur öffentlichen Tagung der 30. Landkreisversammlung des Landkreistages Sachsen-Anhalt am

> 15. September 2017, 10 Uhr, im Kloster Michaelstein in Blankenburg

war Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch zu Gast und hielt ein Grußwort. Unter anderem betonte sie:

"Für die Landesebene sind die Landkreise verlässliche Partner und Bindeglied zu den Kommunen. Sie bilden stabile und verlässliche Strukturen für unseren ländlichen Raum, der Sachsen-Anhalt wesentlich prägt", so Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch, Sie sehe die elf Landkreise und drei kreisfreien Städte für die Zukunft gut gerüstet. Die Digitalisierung sei ein wichtiges Thema, das bearbeitet werde. Durch E-Government könne die öffentliche Verwaltung sowohl modern als auch effizient ausgestattet werden. "Schnelles Internet prägt die Lebensverhältnisse der Menschen im Privatleben aber auch der Unternehmen. Ja sogar die Schulen setzen einen unkomplizierten Zugang zum Internet für ihre Schüler für Hausaufgaben voraus", so Brakebusch.

Die Landräte Sachsen-Anhalts hatten ihrer Tagung das Thema "Aufbruch in die Zukunft: Landkreise werden digital" gegeben.